

<p>1. Identifikasi Masalah</p> <p>Menentukan masalah yang akan diteliti, seperti: "Bagaimana pengaruh penggunaan media sosial terhadap pola konsumsi masyarakat di Kota Jakarta?"</p>	<p>2. Penyusunan Hipotesis</p> <p>Membuat dugaan sementara tentang hasil penelitian, misalnya: "Penggunaan media sosial berpengaruh positif terhadap pola konsumsi masyarakat."</p>	<p>3. Penyusunan Kerangka Teori</p> <p>Menguraikan konsep-konsep yang berkaitan dengan masalah yang diteliti, serta hubungan-hubungan antar konsep tersebut.</p>	<p>4. Penyusunan Metode Penelitian</p> <p>Menguraikan langkah-langkah yang akan dilakukan dalam penelitian, termasuk jenis penelitian, lokasi, sampel, dan instrumen.</p>
<p>5. Penyusunan Jadwal Penelitian</p> <p>Membuat rencana waktu pelaksanaan penelitian, meliputi: persiapan, pengumpulan data, analisis data, dan penulisan laporan.</p>	<p>6. Penyusunan Daftar Pustaka</p> <p>Mengumpulkan referensi-referensi yang relevan dengan masalah yang diteliti, untuk mendukung kerangka teori dan hipotesis.</p>	<p>7. Penyusunan Bab I: Pendahuluan</p> <p>Menyusun bagian awal laporan yang mencakup: latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian.</p>	<p>8. Penyusunan Bab II: Tinjauan Pustaka</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian sebelumnya yang relevan dengan masalah yang diteliti, serta mengidentifikasi celah penelitian.</p>
<p>9. Penyusunan Bab III: Metodologi Penelitian</p> <p>Menguraikan secara detail langkah-langkah penelitian yang akan dilakukan, termasuk jenis penelitian, lokasi, sampel, dan instrumen.</p>	<p>10. Penyusunan Bab IV: Hasil dan Pembahasan</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian yang diperoleh, serta membahasnya secara mendalam dengan mengaitkannya dengan kerangka teori dan hipotesis.</p>	<p>11. Penyusunan Bab V: Kesimpulan dan Saran</p> <p>Menguraikan simpulan akhir dari penelitian, serta memberikan saran-saran yang dapat diambil dari hasil penelitian.</p>	<p>12. Penyusunan Daftar Pustaka dan Lampiran</p> <p>Menguraikan daftar referensi yang digunakan, serta lampiran-lampiran yang mendukung penelitian, seperti instrumen dan data mentah.</p>
<p>13. Penyusunan Bab I: Pendahuluan</p> <p>Menyusun bagian awal laporan yang mencakup: latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian.</p>	<p>14. Penyusunan Bab II: Tinjauan Pustaka</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian sebelumnya yang relevan dengan masalah yang diteliti, serta mengidentifikasi celah penelitian.</p>	<p>15. Penyusunan Bab III: Metodologi Penelitian</p> <p>Menguraikan secara detail langkah-langkah penelitian yang akan dilakukan, termasuk jenis penelitian, lokasi, sampel, dan instrumen.</p>	<p>16. Penyusunan Bab IV: Hasil dan Pembahasan</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian yang diperoleh, serta membahasnya secara mendalam dengan mengaitkannya dengan kerangka teori dan hipotesis.</p>
<p>17. Penyusunan Bab V: Kesimpulan dan Saran</p> <p>Menguraikan simpulan akhir dari penelitian, serta memberikan saran-saran yang dapat diambil dari hasil penelitian.</p>	<p>18. Penyusunan Daftar Pustaka dan Lampiran</p> <p>Menguraikan daftar referensi yang digunakan, serta lampiran-lampiran yang mendukung penelitian, seperti instrumen dan data mentah.</p>	<p>19. Penyusunan Bab I: Pendahuluan</p> <p>Menyusun bagian awal laporan yang mencakup: latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan manfaat penelitian.</p>	<p>20. Penyusunan Bab II: Tinjauan Pustaka</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian sebelumnya yang relevan dengan masalah yang diteliti, serta mengidentifikasi celah penelitian.</p>
<p>21. Penyusunan Bab III: Metodologi Penelitian</p> <p>Menguraikan secara detail langkah-langkah penelitian yang akan dilakukan, termasuk jenis penelitian, lokasi, sampel, dan instrumen.</p>	<p>22. Penyusunan Bab IV: Hasil dan Pembahasan</p> <p>Menguraikan hasil-hasil penelitian yang diperoleh, serta membahasnya secara mendalam dengan mengaitkannya dengan kerangka teori dan hipotesis.</p>	<p>23. Penyusunan Bab V: Kesimpulan dan Saran</p> <p>Menguraikan simpulan akhir dari penelitian, serta memberikan saran-saran yang dapat diambil dari hasil penelitian.</p>	<p>24. Penyusunan Daftar Pustaka dan Lampiran</p> <p>Menguraikan daftar referensi yang digunakan, serta lampiran-lampiran yang mendukung penelitian, seperti instrumen dan data mentah.</p>

